

SOUVENIR

Yannick MAYOR

Un an déjà que tu t'es envolé dans les montagnes et que nous vivons ton absence. La douleur est toujours aussi vive, le manque toujours aussi énorme. Nous nous raccrochons à tous les bons souvenirs que nous avons avec toi pour avancer dans ce monde. Avec le sentiment qu'il est moins amusant maintenant sans ton humour et ta joie de vivre. Le temps fera son travail et atténuera cette impression, petit à petit.



Grâce à la famille, aux amis, aux proches, nous gravissons les montagnes. A chaque fois nous passons un col et nous apercevons une autre montagne. Le sommet est encore loin, mais ton sourire habite nos cœurs et nous aidera à atteindre le sommet, un jour, avec sérénité.

Merci à tous ceux qui nous soutiennent dans cette épreuve, votre présence est précieuse.

Céline et Leny
Mary-Claire et Daniel
Anouchka et Kilian

Muraz, le 28 décembre 2017.